
品名 内容と意見交換 発信 連合会での開発への１次調査 ひょうご　（進行状況）

２０１９年度

◎元気くんのかま
ぼこ

以前も要望があり、開発について調査しまし
が、元気くんの顔の色具合が上手に再現でき

ずに断念しました。

◎おやつキット(子
どもと一緒に作れる

クッキーなど)

現在、「おやつキット」としては、「カカオから作
る手づくりチョコレートキット　１６０ｇ」がありま
す。また、メーカー1社が「手づくりクッキー生
地」の開発にむけて試作を検討中です。試作品
ができましたら、配置可能か検討していきます。
これ以上に包材や紙カップ、リボンなどの資材
もセットになっている商品の開発はＧＣ品として
製造できるメーカーがなく難しいです。

◎たまご不使用の
スポンジケーキ

既存品スポンジケーキの製造メーカーに相談し
たところ、小麦・乳成分不使用は可能ですが、
たまご不使用のケーキの製造はなかなか難し
いという回答をいただいています。

◎ゴムのないパン
ツ

窮屈でない商品はすでに別紙のとおり企画をし
ています。

◎なた豆茶の会社
のハミガキ粉

現在、該当商品の配合成分がＧＣ基準に適応
しているか点検中です。なお、なた豆ハミガキ
については他のお取引先からもＭＢ提案を預
かっており、検討中となっています。

◎おから
既に「生おから１２０ｇ×２」を取扱いしていま
す。ドライおからについては、提案いただける
メーカーはありますので、開発は可能です。

ひょうごでは開発はしていませんがドラ
イのおからは登場しています。

◎アパタイトの歯磨
き粉　アパスマイル
がなくなりこまって

いたので

現在、数社よりサンプルをいただいています。コ
ンペを予定しますが、開発までに時間がかかり
ますので、先にＭＢ品の配置を提案予定です。

◎小豆茶

過去メーカーより提案がありましたが、商品部
内では利用が少ないと判断して取扱いを断念し
ました。過去に提案をいただきましたので、開発
検討はできます。

◎パンの缶詰め

グリーンコープの取引先を通じて、国内でパン
の缶詰を製造販売されているパンのアキモト様
と相談させていただきグリーンコープの基準で
の製造をお願いしましたが以前も挑戦されたよ
うですが、国産小麦粉でパンをうまく焼くことが
できずに断念されたそうです。ほかにも製造で
きるところを探していましたが、グリーンコープ
基準のパンの缶詰について製造できるメーカー
は見つかっていません。

左記のとおりお応えしていましたが、そ
の後国産小麦のパンの缶詰を製造して
いるメーカーが見つかりました。ひょうご
開発委員会では現時点ではコロナ禍の

ため進んでいません。

◎ノンカップ麺のラ
インナップを増やし

てほしい

現行以外のラインナップはあるが、原料に中国
産を使っているので、原料を変更してＰＢ商品
にするのは、半年の賞味期限なので、ロットの
関係もあり難しいとのことです。

◎防災食にもつか
えるようなパウチな

どの商品

現在レトルトパウチの商品（３０周年やわらかい
もの）を数アイテム開発中です。

◎辛くないチャプ
チェ

現在、辛くないチャプチェは、チャプチェの素の
ドライ品があります。調理食品での開発となると
メーカーを探す必要があります。

◎こどもようのガム

ガムのベースには一般的に酢酸ビニル樹脂と
いう添加物が使用されています。天然原料で
「チクル」という原料がありますが、「チクル」を
使用する場合も、軟化剤や弾力剤の添加物が
無ければガムの食感になりません。この添加物
がＧＣ基準ではクリアする事が難しく、現状開発
は不可となっています。また、こども向けの場
合、糖質甘味料（甘み）、香料の使用について
も課題があると考えています。

◎関西人が食べや
すい味噌米味噌

現在、「西京みそ(米）京丹波　３００ｇ」の企画が
あります。



品名 内容と意見交換 発信 連合会での開発への１次調査 ひょうご　（進行状況）

◎ＧＣ基準のカルピ
ス原液

希釈して飲むタイプ（原液）の乳製品乳酸菌飲
料の製造は難しいとのことです。ヨーグルト風
味の炭酸飲料（清涼飲料水）としての開発はで
きるようです。

ひょうご開発委員会では現時点では開
発はしていません。

◎シンクロフィットの
GC版

（ユニチャームのソフィーブランドから
出ているナプキンの上にプラスして使

うもの）

ＧＣ「コットンびより」の取引先へ調査を依頼しま
したが、製造メーカーで類似品の取り扱いがな
いことと、設備がないために製造は出来ないと
の回答でした。

◎ノンホモ牛乳５０
０ミリリットル版

以前にも小規格の要望があり、当時は２００ｍｌ
の調査をしましたが、９００ｍｌと両方配置は現
在の工場では無理で、なおかつ２００ｍｌだけの
製造も改造費用に５億円ほどかかることから断
念しました。したがって、今回の５００ｍｌ版の製

造も無理です。

◎非遺伝子組換え
飼料を使った牛の

バター

３０周年の記念開発でも要望があり、製造でき
そうな取引先があり、相談中です。

アーモンドミルク

東洋ナッツに商品の確かさを確認す
る活動で行ったときにアーモンドミル
クを商品開発されていることをしっ

た。グリーンコープで取り扱ってほし
い

東洋ナッツに確認をしたところ、毎年開催を
している「アーモンド祭り」限定で販売する

ために開発をしていた。物量も少ないので、
今後一般に販売する予定はない、とのこと

でした。

２０２０年度

大山食品の調味料
「マーシー」、「赤

マーシー」

玄米酢、赤とんぼ米の純米酢のメー
カー、大山食品の調味料「マー

シー」、「赤マーシー」
理事 商品配置の検討は可能です。

ひょうごから連合へ開発の依頼をしてい
ます。今後配置の予定です。

米麹入スパイス塩
「ミックススパイス」

生産者　てづくり食工房　くるくま草
内容量７０g

組合員 取扱いできるか調査します。
ひょうごで検討していますがコロナ禍の

ため進んでいません。

国産のナンプラー 開発希望箱

国内でナンプラーを一から製造している工
場無いようです。魚醤（しょっつるやいしる）
などであれば、国産のものは入手できる可

能性はします。

固形シャンプー 開発希望箱

市場品で「エティーク」や「ラッシュ」の固形
シャンプーは合成界面活性剤を使用してい
るので、単品で合成リンスインシャンプーと

同じような使用感となっています。

一方、石けんは中性～弱酸性で作ることが
できないため、リンスイン製品を開発するの

は難易度が高い状況です。

納豆とタレ（瓶）別
売り

開発希望箱
納豆とタレの別売りの商品開発は、できる
と思います。ただし、利用予測は、しっかり

考える必要があります。

東ティモールオリジ
ナルブレンドの豆

開発希望箱

東ティモールオリジナルブレンドの豆は、開
発は可能ですが、この間、グリーンコープで
はコーヒーの利用は１回あたりが少なく、豆
を配置しても利用がとても少なく廃番になっ
ています。現在この商品の粉は１，０００個/
１回の企画ですので、豆を配置しても利用

は少ないと考えます。

ノンホモの500ml版 開発希望箱

２０１８年にも要望をいただき、調査をしまし
た。現在の牛乳工場の設備に少量規格の
設備を増設するには、スペースがなく無理
でした。次に少量規格だけ製造できるよう
に工場設備を改良したら８億２千万円ほど
かかるとのことから、連合会理事会で少量
規格については断念をしています。現在で
も状況は変わっていませんので、ノンホモ

500ｍｌ版の開発は無理です。



品名 内容と意見交換 発信 連合会での開発への１次調査 ひょうご　（進行状況）

非遺伝子組み換え
飼料を使った牛の

バター・チーズ

四ツ葉のものは全部大丈夫と思い込
んでいたのですが、バターやチーズ

に表記がなかったのでグリーンコープ
で是非つくってほしいです。

開発希望箱

３０周年の開発要望の中で要望をいただき
ましたので、調査して１社の製造候補工場
と相談をしました。製造そのものは可能で

すが、１回の製造で使用する生乳は７０トン
必要で、その７０トンは、現在のびん牛乳用
の生乳２日分に該当します。２日分のびん
牛乳の供給を止めるわけにいきませんの
で、バターやチーズを製造するための生乳
の搬入時期などを考えていますが、話は進

んでいません。

ヘナ
ソジャットヘナ　ハラール認証を受け

ている唯一のヘナ
総代

取扱いできるか調査します。（２０２１年１０
月追記、取り扱いがある取引先がありまし
た。取り扱いのための検討は可能です。）

2021年度

黒糖パン(ちぎりぱ
んではないもの）

最近企画がないのでお願いしたい 開発希望箱
黒糖風味ロールパン８個を企画しています。新
たに黒糖を使用している商品の開発は可能で
す。

きらず揚げ
個包装の商品がほしい（すでに販売

されているものです）
開発希望箱 連合会にて提案予定です。

ウエイパー的な商
品

市販のものはいろいろ入っているの
で

開発希望箱
味覇(ウェイパー)的な商品が製造できるメー

カーを探していますが、現在ありません。継続
調査します。

マヨネーズ 少量企画（量がおおすぎるので） 開発希望箱

この間もグリーンコープ全体で要望があり、ビン
で少量規格で適正な価格での製造ができる

メーカーを探していますが、現状では見つかっ
ていません。

ケチャップ 少量企画（量がおおすぎるので） 開発希望箱

現状３８０ｇです。これより少量でリユースビンを
使用するとなると２００ｇジャムビンになります
が、現在のメーカーでは２００ｇリユースビンで
の製造は充填ができませんので、新規で商品

開発は難しいようすです。

子どもでも作れるお
菓子セット

無印良品の用なバレンタイン前に出
ているものがとても売れているような

ので
組合員

バレンタインなどイベントで使用される商品
をＧＣ基準で製造しても、製造ロットがあり、
余った場合に時期外れに消化企画をしない
といけません。消化企画をしたとしても完売

できないかもれません。配置は難しいで
す。

ソイミート
ベジタリアン向けの物やビーガン向け

の商品を扱って頂けるとうれしい
組合員

「大豆まるごとミート　ミンチタイプ１００ｇ」を
企画しています。

ミニチョコクリーム
パン

地域委員

チョコレートクリームがＧＣ基準のグリーン
コープオリジナルですが、製造ロットが大き
く、クリームの消費期限内に使い切ることが
難しいようすです。そのため新規の開発は
難しいです。

ミニ鍋 地域委員

ミニ鍋スープの場合、一人前の鍋スープは、現
在、寄せ鍋スープ一人前１３８ｇ（２３ｇ×６袋、キ
ムチ鍋スープ一人前１３８ｇ（２３ｇ×６袋）の２種
類があります。他の味の検討は可能ですが、利
用数が少ないく１回の製造単位数に満たない
と、想定される味は、開発できません。開発要
望が小さい鍋の場合、グリーンコープオリジナ
ルの鍋は製造できませんので、既製品から探

すことになります。

国産ナンプラー 地域委員

国産のナンプラー、しょっつるやいしるな
ど、国産を探すことはできそうです。グリー
ンコープ仕様に対応いただけるか、これか

らになります。

２０２３年再度依頼がありました



品名 内容と意見交換 発信 連合会での開発への１次調査 ひょうご　（進行状況）

低糖質のふすま粉 総代 取り扱いは可能です。

皮なしウインナー 総代
製造できるメーカーが、現時点ではありま

せん。開発は難しいです。

GCマークの米でつ
くった米麹

総代
現在、お米として供給するＧＣマークのお米

がありませんので、原料を確保できませ
ん。現時点では無理です。

肌に触れるもの、肌に
かかわるもの（洗剤や
寝具など）ラインナップ

を増やして
ほしい

総代
寝具は、様々な企画を行うこなっています。
洗剤は、現行の品揃えで、これ以上はあま

り増やすことは難しい状況です。

高機能不織布マス
クとハンドソープ

セット
ギフトであったらよいと思うもの 川西委員会

高機能不織布マスクもハンドソープも取り
扱いがありますので、セットにすることは可

能です。

パウチカレー、パス
タセットとシーチキ

ン等のセット
ギフトであったらよいと思うもの 川西委員会

現在、レトルトカレー、ツナフレーク缶と別
の組合せで企画中で利用も好調です。商品
の見直しのときに検討いたします。

兵庫県産黒豆のお
茶

ギフトであったらよいと思うもの 川西委員会
ギフトでは志向性の強いお茶は利用が少な

いので、配置は難しいです。

GCのみかんやりん
ご、いちごなどの果
汁100％のスムー

ジー

ギフトであったらよいと思うもの 川西委員会
この間検討していましたが、賞味期限と価

格面で配置は難しいと判断しました。

子どもに人気のお
菓子とストレート

ジュースの詰め合
わせ

（ベビードーナツ・フィナンシェ・ちょこ
トンボなど）。ギフトであったらよいと

思うもの
川西委員会

お菓子の詰合せは、単品の単価が安いこと
からギフトでセットして企画しても送料の方

が高く成りますので企画は難しいです。

デカフェの詰め合
わせ

（麦茶やドクダミとかの健康茶とか）
ギフトであったらよいと思うもの

川西委員会
ギフトでは志向性の強いお茶は利用が少な

いので、配置は難しいです。

シャボン玉石けんク
レンザー

組合員

現在、グリーンコープは、クリームクレン
ザーを配置していて、月に１回の企画で平
均１２０個の利用です。シャボン玉石鹸クレ
ンザーの検討は可能ですが、２つ配置する
必要があるかも含めて、しっかり検討でき

ればと考えます。

2022年度

大麦・押し麦を除い
た「グルテンフリー」

の穀ゆたか
総代 開発は可能です。

アップルパイの中に
入れる大きいカット
の既に炊いたもの

などの加工品

総代

国産小麦100％の
ホットケーキミックス

添加されている物も安心な物なのか
少し気になる。パッケージが少し昭和
な感じがするのでリニューアルすると

変わった印象になるのでは

組合員
現在の商品は、国産小麦１００％です。包
材については、環境配慮型包材への変更

を検討中です。

パン類の無添加

パン類全体的に添加物が多いと思っ
ています。福岡の方や九州の注文数
や生産体制もあって、すぐに変える事
は難しいかもしれませんが、同じよう
な意見を持っている方は多いと思い
ます。将来的に、例えば大阪&兵庫、
近畿のみのGCで注文出来るような独
自規格・企画のパンがあれば嬉しい

です関西人はパン好きが多く味にもう
るさいと思うので検討くだされば幸い

です。

組合員
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チョーコーの「のん
オイルゆずドレッシ

ング　４００ml」

アレルギー（卵・牛乳）のある子ども
がこれがあるとサラダが沢山食べら

れて喜ぶとの事
組合員

原材料を確認しましたら「醤油、砂糖、醸造
酢、たまねぎ、ゆず果汁、ごま、食塩、調味
料（アミノ酸等）、増粘剤（キサンタンガム）、
魚介エキス、酵母エキス、ビタミンB1、（原

材料の一部に大豆、小麦を含む）」でグリー
ンコープでは使用しないとしている調味料

（アミノ酸等）が使われていました。メーカー
（チョーコー醬油）にグリーンオリジナルが
製造できるかかくにんをしました●●でし

た。

コーンフレーク
遺伝子組み換えでないコーンフレー

クがほしい
組合員

メーカーブランド品ですが見つかりましたの
で、連合会で提案を準備しています。

おくりものにひょう
ご開発のデミグラス
ハンバーグステー

キを取り扱いしてほ
しい

おすすめ商品として使えるようにおも
います。手軽に使えて美味しくて高級

感もあるので
組合員 検討可能です。

げんきタウンのクッ
キー等を取り扱って

ほしい

天然素材岳のお菓子作りをしている
会社

組合員 取引できるか調査します。

赤とんぼ米の米粉 組合員
他からもご要望をいただいていて、原料の
赤とんぼ米も確保できそうですので連合会

で提案を準備するようにしています。

農薬を控えた（ネオ
ニコ不使用）米の米

粉
組合員 赤とんぼ米の米粉を準備中です。

オーガニックのオー
トミールを使用した

オーツミルク
組合員

国内製造の商品は現在手当てできる目途
がありません。他は輸入品の取扱いになる
と思いますが、グリーンコープの仕様書な
どの対応いただけるかなどから調査になり
ます。現状からは開発は厳しい様子です。

三食パン（あんこ・
ジャム・クリーム）

総代 検討可能です。

白あん（５００gパッ
ク」）

総代 検討可能です。 現在３００gで登場しています

太白ごま油のような
白い色のごま油

総代
太白ごま油ではダメですか。太白ごま油で

あれば、配置検討は可能です。

2023年度

コーンフレーク（甘く
ない）プレーン

総代

グリーンコープブランドの商品を製造を受け
てもらえるメーカーがありません。そのた
め、メーカーブランドの商品を探してシュ
ガータイプの商品はありました。コーンフ

レークの配置要望を多くいただいています
ので、メーカーブランドを配置する予定で

す。

米粉の食パンミック
ス

（以前開発中に断念した商品も今の
米粉人気なら、需要があると思いま

す）
総代

米粉、砂糖、食塩、イーストなどをミックスし
た商品になると思いますが、一回の製造で
できる製品の消化が厳しいと思われます。

消化目途が立てば検討は可能です。

アイスコーヒー 総代

アイスコーヒー用の粉、豆は検討が出来ま
すが、過去に配置がありましたが、利用が
少なく廃番になりました。リキッドタイプのｱ
ｼﾞｱのリキッドｺｰﾋｰ、カートカンのエコブラッ
ク（無糖コーヒー）が現在取扱いはありま

す。現在の配置品は利用が低く、これ以上
の配置は難しいと思います。



品名 内容と意見交換 発信 連合会での開発への１次調査 ひょうご　（進行状況）

棒付きキャンディ
(ペコちゃんキャンディの元気君バー
ジョン　型がムリならパッケージだけ

でも）
総代

メーカーを探していますが、棒付きキャン
ディを製造しているメーカーが減っていま
す。現時点では、商品開発は難しいようす

です。

GCのはちみつの瓶
に取り付けてその

ままサーバとして使
えるフタ

総代

グリーンコープのはちみつは、リユースび
んや１ｋｇ用の大きいびんなどがあり、その
ままサーバーとして使用できる蓋を探しまし
たが、見つけることが出来ませんでした。

米粉の皮のギョー
ザの新製品があっ
たが中身が大豆で
大豆アレルギーで
食べられない。中

身をお肉にしてもら
えるとうれしい

（肉バージョンも作って頂きたい） 総代

米粉の皮のギョーザの工場では、自社製品
で「肉不使用」を謳うために工場内への肉
原料の持ち込みを禁止にしています。肉

バージョンをつくるとなると別の工場を調査
することになります。

添加物のすくない
米粉パンのバリ

エーションを広げて
ほしい。（レーズン

入りなど）

総代 検討は可能です。

ライ麦パンは小麦
粉なしorもっと比率
のすくないライ麦80
〜100%のパンを売

り出してほしい

総代 検討は可能です。

近年人気の万能ス
パイス宮島醤油で
製造されている「黒
瀬のスパイス」が、
肉、魚、卵、野菜、
とオールマイティに
使えますので商品

化をお願いしたいで
す。

総代
少し仕様を変えれば提案できそうとのことで

すので、検討可能です。

下郷農協オリジナ
ルおからプチクッ

キー

川西委員会
委員さん

製造工場の改善を行うため、来年の１月、
２月まで製造休止します。その後、製造を
再開するかは未定とのことでしたので、取

扱いは難しいです。

下郷農協地鶏フラ
ンク

川西委員会
委員さん

原料の親鶏が少なく、自社販売分も調整し
ていて、親鶏が減っているため終売を予定
しているそうです。取扱いは難しいです。

2024年度

全粒粉パン
パンの生地がどれもにたような物ば
かりなのでバリエーションをふやして

ほしい
組合員

パンメーカーの製造体制もありますので、
パンメーカーと相談しながらになりますが、

検討可能です。

雑穀入イギリスパン
パンの生地がどれもにたような物ば
かりなのでバリエーションをふやして

ほしい
組合員

パンメーカーの製造体制もありますので、
パンメーカーと相談しながらになりますが、

検討可能です。

ドイツパンやフラン
スパン

パンの生地がどれもにたような物ば
かりなのでバリエーションをふやして

ほしい
組合員

パンメーカーの製造体制もありますので、
パンメーカーと相談しながらになりますが、

検討可能です。



品名 内容と意見交換 発信 連合会での開発への１次調査 ひょうご　（進行状況）

ミニチョコレートク
リームパン

ミニクリームパンの中がチョコカス
タードクリームだったらお子様にも受

けると思います。ご検討ください
組合員

パンメーカーの製造体制もありますので、
パンメーカーと相談しながらになりますが、

検討可能です。

国産小麦（米粉）・
産直牛乳使用のク
リームを使用しの

ケーキ

組合員
産直びん牛乳が瓶なので、ガラス容器を受
け入れる工場が少ないので、可能性は少な

いです。

シリアル ヘルシーで安全な物 組合員

この間も要望をいただきますが、グリーン
コープの基準に合うようにグリーンコープブ
ランドで開発できるところがありません。ま
た、基準に合うメーカーブランド商品もなか
なかに見つかりません。ともなって、開発は

厳しいです。

ポテトチップスコン
ソメ味

組合員

現在のポテトチップスのメーカーでは、一回
の製造単位が大きく他の味を作ることは難
しいですので、違うメーカーに開発相談をし
ていますが、原料のじゃがいもが不足して
いて近々での開発は厳しいようすです。

ホシノ天然酵母 ５００g 組合員

現在、白神こだま酵母の１０ｇ×５と２００ｇ
の2種類の規格を取り扱っています。利用
は10g×５がよく利用されています。ご要望
のホシノ天然酵母５００ｇは規格がおおきい
こともあり、利用は少ないと考えられますの

で、取扱いは難しいと思います。

西山酒造の酒粕 １キログラム 組合員
できる量が少なく、グリーンコープで取り扱

いは難しいです。

鶏ハムが簡単につ
くれるセット

しお・さとう・塩麹・などで調味しておく 組合員

塩、砂糖はご家庭に常備されている調味料
ですので、これらを事前に調味することで、
商品は割高になります。各家庭で調味され

た方がいいと思います。

からあげがおいしく
作れるセット

ぱりっとシューシーにできてカットして
るもの

組合員

「ぱりっとシューシーに」は揚げ方を工夫す
ることでできます。カットすると割高になりま
すので、商品を配置しても多くの利用は望

めないと思います。

フリーズドライのパ
セッリ

振りかけられるもの 組合員
商品開発の可能性はありますが、利用数
量が一回の製造でできる在庫をしっかりと
期限内で消化できるかは心配されます。

おからやとうふのド
ライ加工品

粉状のもの 組合員

現在、国産大豆使用おからパウダーの取り
扱いがあります。１回の利用は１５０個ほど
で低い状況です。新たに開発しても利用は
低いと想定できますので、開発は難しいで

す。

ハーブミックス
室の良い物（しお・胡椒・ガーリックは

別）
組合員 入手ルートがあるか調査中です。

国産牛肉のすじ肉 組合員
既存の売り先が決まっていて、新規にグ

リーンが確保することは難しいです。

こだわりの赤身
ベーコン

脂肪分の多いベーコンが届く時があ
るので脂肪分を切り捨てて使うと食べ
られる所がのこりません。赤身が多

い物を希望

組合員
現在、原料のモモ肉の利用が多く、ハム原

料の確保が難しいです。

グルテンフリーの食
品

醤油・面・おやつ・パスタ 組合員

グルテンフリーの食品は、小麦（麦）を使用
している食品を小麦（麦）使用しない、代替
原料にして作るなどして対応することになり
ます。検討できる商品はあると思います。



品名 内容と意見交換 発信 連合会での開発への１次調査 ひょうご　（進行状況）

お弁当用のふりか
け小袋パック

何種類か味があるとうれしい 組合員
この間もご要望いただきますが、グリーン
コープ基準に対応できる小袋ふりかけの

メーカーがありません。

豆乳ヨーグルト 国産・豆乳100％ 組合員

過去にグリーンコープ基準の商品を試食し
ましたが、不評で採用できませんでした。状
況は変わっていませんので開発は難しいで

す。

冷凍のミールキット 冷凍肉と冷凍野菜でセットしてほしい 組合員

冷凍中華用ミックス野菜、冷凍　野菜炒め
用ミックス野菜を配置いていますが、利用
は少なく廃番も考えないといけない状況で
す。現時点では、これ以上に冷凍ミール
キット野菜セットを作るのは難しいです。

乾燥塩麹 組合員
粉末塩麴プレーンを取り扱いしています。
粉末塩麹の他の味も現在検討中です。

ひょうごのみの商品として検討して登場
しました。他の味も検討中

マルヤナギ小倉屋
「もち麦チップス」

兵庫県産のもち麦と国産こんにゃくが
使われていてさくさくで美味しい商品

組合員

商品は取り寄せて検討できます。⇒開発委
員会で取り寄せて検討しましたが、価格も
市場との優位性が出せず、グリーンコープ
ブランドへの変更も対応できないことから、
開発委員会で検討しない、となりました。

だいずDAYS オーガニック　ほの甘あずき 組合員

商品は取り寄せて検討できます。⇒開発委
員会で取り寄せて検討しましたが、価格も
市場との優位性が出せず、グリーンコープ
ブランドへの変更も対応できないことから、
開発委員会で検討しない、となりました。

野菜入ハンバーグ
野菜がたくさん入っているけど小さい
子どもも食べやすいハンバーグ添加

物はできればなしで
組合員

入れる野菜にもよりますが、検討はできま
す。

豆乳ホイップ 総代
探せば取扱いできるものもがあるかもしれ

ません。

山田製油の石臼挽
きねりごまとはちみ
つを合わせた商品

山田製油のねりごまのパッケージと
同様にスタンドパックだとつかいやす

い
組合員

グリーンコープはプラスチック削減に取り組
んでいます。ご要望品は取扱いは可能です
が、びん容器のねりごま商品があるので、
こちらを使って、ご自分で、はちみつとブレ
ンドいただくことをご検討いただけますと幸

いです。

冬のおくりものの
「博多炊き餃子セッ
ト」のくるめきっこー
のスープの商品化

万能スープのもととしてだしてほしい 組合員 クルメキッコーに相談はできます。

簡易包装のラップ
プラスチック製等のケースラップなど

切れやすさも重視してほしい
組合員

グリーンコープ基準のラップを製造している
メーカーは、国内で唯一現在のメーカーだ
けで、製造ラインが簡易包装できる構造で
はありません。対応は難しいと思います。



品名 内容と意見交換 発信 連合会での開発への１次調査 ひょうご　（進行状況）

銀や乳化剤不使用
の浄水器を開発し

てほしい

既に取り扱いがあるVIKURAのメー
カーの浄水器は抗菌剤に銀河添加さ

れているので
組合員

グリーンコープ活水器も含めて、浄水器に
は抗菌作用があるろ過材が使用されいま

す。この抗菌作用は、浄水器内での雑菌の
繁殖を押えるために使用されています。銀
は古代では食器、はしなどに使われ、現代
では尿道殺菌剤、鼻用剤、点眼剤などに使
用されています。 経口用としては腸内の殺
菌剤としても抗感染薬として利用されてい
ます。 銀化合物は、何世紀も以前から

種々の疾病を治療する目的で医療に用い
られてきましたが、通常の臨床実践では毒
性を示す証拠は殆ど見られず、発癌性もな
いとされています。古代より使用されて安心
でき抗菌作用がある銀を使用しないで浄水
器をつくるとなると違う抗菌剤を使用するこ
とになりますが、メーカーでの対応が難しい
と考えます。したがって、銀を使用しない浄

水器の開発は難しいと考えます。


